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【会長の時間】鶴田会長 

 皆さんこんにちは。 本日は、RI 会長のラビンドラン氏より 7/25(土)にうれしいメッセージが届きましたので、紹

介を致します 

本日は、ポリオ撲滅活動における快挙を皆さまにお伝えしたいと思います。この度、ナイジェリアで、野生型ポリオウ

イルスによる発症がないまま丸 1 年が経過しました。ナイジェリアでこれほど長く無発生期間が続いたことはなく、今

回の達成は「ポリオのないアフリカ」の実現に向けた大きな一歩です。ウイルスが猛威をふるっていた頃から実に大き

な前進が遂げられました。世界全体の発症件数の 4分の 3に当たる 12,631件がアフリカで起きていたのは、ほんの

10年前のことです。 

今後の予定として、WHO がナイジェリアでの状況を厳正に審査します。審査を通過すれば今年 9 月、ナイジェリア

はポリオ常在国のリストから除外されるでしょう。今こそ私たちは、ナイジェリアでのさらなる前進を支え、ほかの野生

型ポリオウイルスの常在国であるパキスタンとアフガニスタンでの活動に力を入れなければなりません。 

現在、ビル＆メリンダ・ゲイツ財団とのパートナーシップにより、皆さまからのポリオプラスへのご寄付に 2倍額の寄付

が上乗せされるキャンペーンが実施されております。寄付額が 3倍になるこの機会をぜひご利用ください。 

30 年前、私たちは人類史上 2 番目となる疾病の撲滅を世界に約束いたしました。現在、その約束は実現されようと

しています。子どもたちに明るい未来を託すため、何としてもポリオ撲滅を達成いたしましょう。 

国際ロータリー会長、K.R. ラビンドラン 

ロータリー財団管理委員長、レイ・クリンギンスミス 

このような内容で、大変喜ばしいことだと思います。もしかしたら、地球上からのポリオ撲滅という歴史的瞬間に立ち

会えるかもしれません。今後もポリオ撲滅に対する支援を継続して行いたいと思います。 

 

野田三郎ガバナーよりメッセージが届いております。 

◎公式訪問日程（7/6～10/8）玉名ロータリークラブは 10/8（玉名中央と合同） 

◎公式訪問においては 

・（例会において）RI会長テーマや地区スローガンとガバナー方針の説明 
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玉名ロータリークラブ週報 
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玉名ＲＣメールアドレス jimu@tamanarc.org 

   ホームページ http://www.tamanarc.org/ 



・（クラブ会員交流会では）ロータリーについての基本的な考え方（Object of Rotary，ロータリーの綱領，ロータリー

の目的，奉仕の理想等々）について、クラブの皆さんと大いに語り合っていきたいと思いますので、どうぞよろしくお

願いします。 

 

７月２５日(土)に熊本保健科学大学にて、２７２０地区管理運営セミナーに参加して参りました。今日はその報告をさ

せていただきたいと思います。 

〔講演〕例会への出席がクラブへの最高のギフトです。 

 「出席は義務であり権利である」 

〔講師〕中村靖治氏 ２７７０地区パストガバナー 

 ・世の中には何か奉仕しようと考えている人が８０％いる。 

 ・寛容も大事だが忍耐も大事である。 

 ・やはり謙虚さがロータリーには必要。（田中作次 ＲＩ前会長） 

〔ディスカッション①〕 テーマ：出席を向上させるために委員会として・・・・ 

〔ディスカッションリーダー〕 前田眞実ガバナーエレクト 

 各クラブが行っていることや問題点などを皆さん率直に発表されていました。いくつか挙げてみます。 

 ・月単位、年単位で１００％表彰 

 ・１００％出席は強要しない。（それが原因でやめる方が出る） 

 ・例会が楽しくなくなるような言動が多く、かなり退会者が出た。 

 ・「出席が何で悪い」と上から目線で言う方が多かった。 

 ・会員以外の方（会員候補者）を夜例会に招待する。（会員増強の工夫として） 

 ・ホーム出席率７０％を超えたらボードに「バラ」 

 ・ホーム出席率８５％を超えたらファンファーレ 

 ・入会時の教育、入会後のフォロー。楽しい例会。（退会防止の工夫として） 

 ・11：30 ～ 12：30 点鐘 ～ 13：30 ゆくり談話するタイムを設ける 

 ・例会後のコーヒータイム（例会より盛り上がる） 

 ・Ｅクラブを利用した卓話。 

 ・Ｅクラブを利用したメークアップ。     

 等がありました。 

このディスカッションで感じたことは、100%出席や出席の強要は長期的に見れば、あまり効果的とはいえず、あくまで

も本人の自発的出席を促す声掛けや 12：30～13：30以外のフリータイムの工夫も今後考えるべきかなという感じがし

ました。 

〔ディスカッション②〕 テーマ：職業奉仕とは 

〔ディスカッションリーダー〕 野田三郎ガバナー 

 ・自分の職業レベルを高める。 

 ・自分の職業の倫理基準を高める。 

 ・適正な仕事と適正な利益。 

 ・４つのテストに照らした仕事。 

 ・顧客満足度を高める。 

 ・職業奉仕はロータローの大きな幹である。 

〔ディスカッション③〕 テーマ：職業分類 

〔ディスカッションリーダー〕 野田三郎ガバナー 



 ・できるだけ１業種１名が望ましい。 

 ・ほしい職業分類が誘うチャンス。 

 ・職業分類で「主婦」はＯＫ。 

 ・元教員だったら「教育コンサルタント」でＯＫ。 

〔1日の感想〕 

 午前も午後も少人数（１０～１３名）に分かれてのディスカッションで、緊張してしまいましたがディスカッションリーダ

ーの午後の野田ガバナー、午前の前田ガバナーエレスクトお二人とも紳士的で、話を丁寧に聞取りをされてテン

ポが良く、５０分間があっという間に楽しく過ぎたのが印象的でした。大変参考になり、今後のロータリー活動に生

かしていきたいと思います。 

 

会員増強について 

先週の会員増強フォーラムでは、村上会員がディスカッションリーダーを務めていただき、本当にありがとうございま

した。大変有意義なフォーラムでした。今後も会員の皆様全員が、会員増強委員として新入会員のご紹介をお願い

いたします。その時は、会員増強委員長、会長、幹事でバックアップしたいと思いますのでどうぞよろしくお願いいた

します。 

。 

 

【幹事報告】大石幹事 

 ○管理運営部門セミナーのお礼状が届いています。 

 ○次年度地区委員会委員長・委員推薦のお願いがきています。 

 ○特別月間（８月）名称変更のご案内がきています。 

   会員増強・拡大月間 → 会員増強・新クラブ結成推進月間 

 ○ロータリーの表紙写真の再募集がきています。 

   詳細はロータリーの友 9月号・ホームページ「ロータリージャパン」をご覧ください。 

 ○県青少年育成県民会議より第 37回「少年の主張」熊本県大会開催のご案内がきています。 

   日時 平成２７年９月１２日（土）13:00 

   場所 宇土市民会館大ホール 

 ○八代 RC週報回覧します。 

 

【委員会報告】 

 ○クラブ管理運営セミナーに参加して 

・クラブ管理運営委員会 田原副委員長 

7月 25日のクラブ管理運営委員会セミナーとクラブ奉仕セミナーへ参加してきました。 

クラブ管理運営委員会ではディスカッションリーダーを務めさせていただきました。 

主に出席のスマイルについてディスカッションしました。スマイルを上手に集めるにはどうしたら良い

か、スマイルＢＯＸは殆どのクラブが設置していて、他に各テーブルを回したり、目標は 100 万円を

掲げ達成したり、玉名のスマイルのやり方だったり、また、多くのクラブは前に出て参加型になってき

ているみたいです。やはりどこも工夫をしていると言う事です。午後はクラブ奉仕セミナーにも参加し

てきました。 

・親睦委員会 豊永委員長 

親睦委員会が如何にして出席率を向上させるか様々な話がありました。クリスマス例会に会員の家族参



加型のクラブがありました。話を聞いていると出席率が良いところは会員数が少ない傾向があり、10

～15 人で締め付けを厳しくしていった結果少なくなっていたとの事。メンバーが少ないから高出席率

であると言うのは腑に落ちないので、会員増強ではその辺を感じながらやっていく必要があると思いま

すし、当クラブもさらなる出席率の向上を目指していかなければと思います。 

○職業奉仕セミナーに参加して   

・職業奉仕委員会 高木委員長 

3時間のセミナーで 1時間はディスカッションでした、参加が少ないグループでしたが身近に感じ意義

あるセミナーでした。 

職場訪問の件ですが、委員会で話し合い、2 か所に絞り込みしましたがなかなか決定出来ていません、

大相撲九州場所と北九州の安川ロボット村でして、次回の例会で決定したいと思っています。 

 

【スマイル報告】杉谷委員 

 鶴田会長・大石幹事・・・本日は前年度の決算報告よろしくお願いします。予算発表も合わせてよろしくお

願いします。 

 田原さん・・・クラブ運営セミナー、職業奉仕セミナー出席の皆様、暑い中お疲れ様でした。 

 山田司さん・・・先週は、会員増強委員にフォーラムご協力ありがとうございました。会員一人一人の勧誘 

をお願いします。 

 中嶋さん・・・7/25職業奉仕セミナーに出席された皆様ご苦労様でした。 

 本田さん・・・決算報告よろしくお願いいたします。 

 田中さん・・・執行部の皆様には、決算、予算お疲れ様です。8月 7日は花火大会です。毎日準備で忙しく

しています！！雨風なしで天気が晴れますように！！ 

 松﨑さん・・・2014～2015年度決算が立派に出来上がり、お疲れでした。 

米倉さん・・・免許更新のため早退します。 

                        前回までの累計 ￥１３３，３９０ 

                        今     回 ￥ １２，０００ 

                         合     計 ￥１４５，３９０ 

  

【出席報告】杉谷委員 

本
日
の
出
席 

会員数 ４４（３７）名 

欠
席
者 

深見 堀本 浜田 廣田 河田 

野田 小関 志賀 津留 浦田 

上村 上田継 山田邦 吉永 山下 

山口 吉田 山村 
出席数   １９名    

出席率 ５１，３５％ 

前
回
の
出
席 

前回出席数 ３０名        
前
回
の
メ
ー
ク
ア
ッ
プ 

 

修正出席数 ３０名 

修正出席率 ７６，９２％ 

出席規定適用免除者         ９名 



【今後のプログラム予定】西村副委員長 

  ８月６日（木）50周年フォーラム 

 

【卓話】  

    「決算報告・予算（案）発表」 

     ・決算報告・・・本田前年度幹事 

     ・監査報告・・・2013‐2014年度田畑会長 

     ・予算（案）発表・・・大石幹事 

   

      以上、それぞれ報告の後、質疑応答があり、承認されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


